



ARRANCAN LOS TRABAJOS DE LA REHABILITACIÓN DE “LOS ARCOS” DE MATEHUALA, POR PARTE DEL GOBIERNO MATEHUALENSE.

Sin duda uno de los sitios más emblemáticos y de mayor sentido de pertenencia para los matehualenses son sin duda los denominados "ARCOS DE MATEHUALA" mismos que al paso de los años han sufrido estragos y desperfectos.

Con motivo de las celebraciones del 472 aniversario de la fundación de Matehuala, el Gobierno Municipal que preside el Ing. Iván Estrada Guzmán a través de la dirección de Fomento Cultural a cargo de la maestra Renatta Torres Nava y del Secretario Técnico del Ayuntamiento, Lic. Luis Antonio Nava Díaz, coordinarán los trabajos de rehabilitación de tan icónico sitio.

Se remozará las estructuras, igualmente se reparará la iluminación, instalando tecnología que, bajo consumo de energía eléctrica, y por último artistas matehualenses plasmarán un mural propio de la identidad matehualense.

Dicha maniobra se pretende se encuentren concluidas previo a la celebración del aniversario de fundación de la ciudad que es, el próximo 10 de julio, previendo lidiar con las condiciones del clima y las lluvias que se han presentado en los últimos días.

